

Agent de port : la mer, rien que la mer !

6 septembre 2016



« Je ne peux pas me passer de voir la mer ni d'être dessus », déclare du fond du cœur Daniel Hubert, agent de port à la capitainerie du port de plaisance du Kernével depuis 2013.

Né à Lorient, mais ayant vécu ses 32 premières années de vie à Gâvres, au domicile familial, il passe un BEP-CAP Télécommunications à Port-Louis, avant de s'engager, à 18 ans, dans la Marine nationale. Daniel y exerce sa profession de transmetteur pendant quinze ans, de Paris à Fort-de-France, en Martinique, en passant par l'École des fusiliers marins de Lorient, au Radar de Bretagne à Loperhet, dans le Finistère, à Djibouti et, pour finir, au Centre d'instruction navale de Saint-Mandrier, comme instructeur.

Après six saisons de moniteur de voile au centre de Kerguelen et un travail dans une entreprise de fabrication de balises de détresse à Guidel, il est embauché, pour un remplacement d'un agent de port absent, à la Capitainerie de Kernével, où il exerce la fonction d'agent de port polyvalent. Outre la gestion du plan d'eau, Daniel intervient sur la maintenance du système vidéo de surveillance et procède en première urgence aux réparations électriques. Passionné de photographie, de voile et de surf, il projette de quitter le rivage breton dans huit ans, pour une vie au grand soleil, au bord de la mer, évidemment. (Photo Robert Le Gall)